



Semaine Européenne de la Mobilité

Découverte des rues à contre sens cyclable le jeudi 20 septembre 2007

Dans le cadre de la Semaine Européenne de la Mobilité, la Ville de Toulouse organise le jeudi 20 septembre 2007 un petit circuit, au centre ville, à la découverte des rues à contre sens cyclable, qui sont mises en place à compter du 17 septembre 2007.

Il est souhaitable que le centre-ville devienne un espace partagé, lisible et ouvert pour des piétons et des cyclistes de plus en plus nombreux.

De nombreuses agglomérations françaises et européennes ont autorisé, dans leur centre-ville, la circulation des vélos à double sens dans les voies à sens unique.

Au moment où le système de vélocation automatisé se met en place (253 stations et 2 400 vélos), il apparaît opportun de faciliter et de rendre plus convivial le partage de l'espace en centre ville.

Cette ouverture s'appliquera aux voies du plateau à priorité semi-piétonne, plus de 30 voies et places deviendront à cette occasion « zone 10 ».

La vitesse de 10 km/h sera à même de garantir de bonnes conditions de croisement entre vélos et véhicules automobiles.

**Départ du circuit : 16 heures – Place du Capitole
(portail de l'entrée principale de l'Hôtel de Ville)**